
UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO 
                                                    PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM COMUNICAÇÃO – MESTRADO   
                                                Aprovado pela Resolução n. 1790/2018 – CONSEPE, de 30/11/2018. 

 

 

Rua Urbano Santos, s/n – Centro – Imperatriz/MA – CEP 65900-410 
Telefone: 99 3529-6001 
e-mail: ccsst@ufma.br 

ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO 1 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUCAÇÃO EM COMUNICAÇÃO – MESTRADO 2 

 3 

AOS DOZE DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE, PRIMEIRA 4 

CHAMADA ÀS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, REALIZOU-SE MEDIANTE 5 

VÍDEOCONFERÊNCIA, A 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO PROGRAMA DE MESTRADO 6 

EM COMUNICAÇÃO. Presentes, a coordenadora do programa, Profa. Dra. Thaísa Cristina 7 

Bueno; o vice-coordenador do programa, Prof. Dr. Lucas Santiago Arraes Reino; e os docentes 8 

do programa: a Profa. Dra. Camilla Quesada Tavares, a Profa. Dra. Denise Ayres, a Profa. Dra. 9 

Elaine Javorski Souza, Profa. Izani Mustafá, Prof. Dr. José Carlos Messias Santos Franco, 10 

Profa. Dra. Isabele Batista Mitozo , Profa. Dra. Marcelli Alves, a Profa. Dra. Roseane Arcanjo 11 

e a representante discente Marina Gama. Abertos os trabalhos, inicialmente foram feitos os 12 

INFORMES, sendo: 1) Flexibilização das atividades. Ajustes no regimento. Aproveitar o período 13 

de quarentena. 2) Projeto Amazônia Legal para contemplar programas, porém o PPGCOM não foi 14 

contemplado. É possível que haja edital para programas emergentes, o que contemplaria o 15 

programa. 3) Inscrições para uso interno do Programa – passagens, diárias e material. 4) A 16 

AGEUFMA manifestou de forma positiva a possibilidade de arcar com a mensalidade PPGCOM 17 

a COMPÓS. 5) Foi reiterado que o Programa não abra vagas remanescentes para seleção. 6) 18 

Parecer da AGEUFMA quanto ao Relatório para submissão do PPGCOM no sucupira. Houve um 19 

retorno positivo quanto ao perfil do programa, tendo o relatório sido homologado. Participação do 20 

PPGCOM no SIMCOM. Reiterou a necessidade da participação dos docentes. Adiante, a Profa. 21 

Camilla Quesada informou que assumiu a função de Editora-chefe da Revista Contracampo, da 22 

UFF. Profa. Passando-se às PAUTAS: no item 1, foi tratada acerca da retomada do novo 23 

calendário de aulas remotas 2020.1 e 2020.2 das atividades do Programa. A Profa. Thaisa 24 

comentou que os períodos dos semestres letivos condensarão as aulas da seguinte forma: 2020.1 – 25 

nos meses de AGO, SET e OUT/2020; 2020.2 – nos meses de NOV, DEZ/2020 e JAN 2021. 26 

Nesse sentido, adentrou-se ao item 2, no que respeita à flexibilização das atividades discentes, e 27 

item 4, a respeito do Plano dos docentes para 2020.1; cada professor do referido semestre 28 

apresentou planejamento de suas atividades, tendo havido consonância entre estes, com a 29 

realização de vídeo-aulas (ao vivo ou gravadas) e encontros periódicos. A Profa. Thaisa indagou 30 

se há interesse entre os docentes no início das atividades já em Julho, tendo ficado somente o 31 
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interesse prévio da profa. Letícia Cardoso. Em seguida, no item 3, foi discutida a possibilidade de 32 

revisão e atualização o Regimento do PPGCOM. Definiu-se pela permanência da comissão da 33 

última seleção, pelo prazo de 02 (dois) anos, sendo incluídos membros suplentes, ficando da 34 

seguinte maneira: EFETIVOS – Profa. Marcelli Alves; Profa. Roseane Arcanjo; Profa.Izani 35 

Mustafá. No item 5, foi tratado acerca Seleção 2021 – edital e andamento das atividades. A profa. 36 

Izani e a Profa. Camilla, membros da comissão responsável, apresentaram alguns pontos 37 

importantes para o Edital de seleção, com a necessária adequação ao quadro de Pandemia e 38 

isolamento social, como cronograma, etapas e demais detalhes essenciais à avaliação e seleção; foi 39 

discutido, ainda, a respeito de uma redução dos valores da taxa de inscrição, além da isenção já 40 

prevista. Será feito, então, um levantamento dos gastos do PPGCOM além do PROAP e a partir 41 

disso será definido o valor. Além disso, em debate também a realização de um levantamento das 42 

demandas prioritárias para serem cobertas pelas parcelas PROAP. E nada mais havendo a constar, 43 

eu, Hugo Paulo Cardoso Furtado dos Santos, Assistente em Administração do PPGCOM, lavrei a 44 

presente ata e a subscrevo_____________________. 45 
 46 
Profa. Dra. Thaísa Cristina Bueno_________________________________________________ 47 

Profa. Dra. Camilla Quesada Tavares______________________________________________ 48 

Profa. Dra. Denise Cristina Ayres Gomes ___________________________________________ 49 

Profa. Dra. Elaine Javorski Souza _________________________________________________ 50 

Profa. Dr. Izani Mustafá_________________________________________________________ 51 

Prof. Dr. Lucas Arraes Reino_____________________________________________________ 52 

Prof. Dr. José Carlos Messias_____________________________________________________ 53 

Profa. Dra. Isabele Batista Mitozo _________________________________________________ 54 

Profa. Dra. Marcelli Alves ________________________________________________________ 55 

Profa. Dra. Roseane Arcanjo _____________________________________________________ 56 

Discente Marina Gama___________________________________________________________ 57 


